

Cultura & Espectáculos

Desde el 2016 que Artistas del Acero ejecuta este programa, que ha cambiado de nombres, pero que apunta a los mismos objetivos.

La iniciativa este 2024 la integran niñas, niños y jóvenes pertenecientes a 27 orquestas de toda la Región.

En las jornadas participaron como directores los maestros Víctor Hugo Toro, Jaime Cofré y Arthur Barbosa.



FOTOS: CEDIDAS ARTISTAS DEL ACERO

DESTACAR QUE LOS CONCIERTOS fueron transmitidos vía streaming por la señal cultural de TVN (NTV).

talando su capacidad para potenciar el talento local y proyectar a los jóvenes músicos del Biobío hacia nuevos horizontes educativos y profesionales. "Este tipo de eventos no solo fortalecen el tejido cultural y social de la Región, sino que también posicionan al Biobío como un referente en la formación artística y el desarrollo humano, contribuyendo así a la construcción de una sociedad más inclusiva y con oportunidades equitativas para todos sus habitantes", dijo.

Importante homenaje

Arthur Barbosa, violinista, compositor y director internacional de la Sinfónica Juvenil de Porto Alegre (Brasil), quien asiste por tercer año consecutivo a este encuentro, cree que esta experiencia "tiene una gran importancia para el continente por lo que involucra como organización, además de la formación musical y la excelencia del trabajo que se realiza. Reunir a tantas orquestas de una zona, coordinar y culminar con este Concierto de cierre es un privilegio en un teatro que es de primer nivel mundial, los felicito por este gran evento que organizan en Chile".

Por su parte, Diego Gutiérrez, director de la Orquesta de Cámara Juvenil de Lo Ángeles, y de la Orquesta Juvenil Kürrüb Ülkatun de la Comuna de Alto Biobío, destacó que "con ambas orquestas participamos desde el 2022 en estos encuentros, por lo tanto nos enfocamos y organizamos para estas jornadas musicales. Estamos muy pendientes porque claramente las orquestas de la región están mejorando en todo sentido. Por lo tanto esperamos que esto se mantenga en el tiempo tanto con el componente regional, nacional e internacional que ya tiene".

Destacar que, dentro de la jornada final, donde se mostró parte de lo aprendido durante los días de formación en el Colegio Concepción de Pedro de Valdivia, se realizó un homenaje al ex Presidente Ricardo Lagos y a la ex Primera Dama Luisa Durán, reconociendo su invaluable contribución al desarrollo de la música y la cultura en nuestro país, lo que se materializó en la creación de la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile (Foji) el año 2001 junto al destacado maestro Fernando Rozas, rescatando así el legado del desaparecido iniciador de este proyecto, el educador y músico Jorge Peña Hen.

En representación de ambos, del ex Presidente y Primera Dama, su hijo y senador Ricardo Lagos Weber recibió de manos del gobernador Díaz un galardón por este significativo y trascendental aporte a la formación de miles de músicos clásicos de todo el país.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Luego de vivir intensas y formativas sesiones de ensayos y master class en el Colegio Concepción de Pedro de Valdivia, el programa Jornadas Musicales del Biobío -ejecutado por la Corporación Cultural Artistas del Acero con el apoyo financiero del Gobierno Regional- tuvo un gran cierre, el domingo, con dos impecables conciertos en la sala principal del Teatro Biobío.

Fueron cerca de dos mil personas, quienes ovacionaron y brindaron su apoyo a los niños, niñas y jóvenes pertenecientes a 27 orquestas juveniles e infantiles, provenientes de 25 comunas de la Región, que participaron y configuraron el ciclo 2024 de este gran encuentro invernal.

A dicho masivo cierre asistieron el gobernador del Biobío, Rodrigo Díaz Wörner, el senador Ricardo Lagos Weber, el senador Gastón Saavedra, el presidente del Directorio de Artistas del Acero, Juan Carlos Ponti, y el gerente de Artistas del Acero, Arnoldo Weber, padres y apoderados quienes hicieron énfasis en la importancia de este programa para la Región y para el país.

"Este emblemático evento, que abarca las tres provincias de la Región, subraya el compromiso regional con la cultura y el desarrollo social. Este tipo de iniciativas no solo enriquecen el patrimonio cultural y social sino que también fortalecen la identidad regional y proyectan al Biobío como un polo cultural dinámico y vibrante en el panorama nacional", manifestó Díaz.

Además, el gobernador resaltó la proyección a largo plazo del programa, des-

El programa ejecutado por Artistas del Acero, realizó dos impecables conciertos en que fueron protagonistas cerca de 500 niños, niñas y jóvenes de 27 orquestas de la Región.

DURANTE EL FIN DE SEMANA EN EL TEATRO BIOBÍO

Jornadas Musicales del Biobío tuvo emocionante cierre en vivo

EL GOBERADOR del Biobío, Rodrigo Díaz, le entregó un galardón a Ricardo Lagos Weber, en nombre del ex Presidente Ricardo Lagos y la ex Primera Dama Luisa Durán, por el aporte de ellos a la cultura y música de nuestro país con la creación de la Foji.



OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl